



2023年2月

提案箱のご意見に対する病院からのご連絡

皆さまからのご意見

外来待合で病院の壁電源からスマートフォンの充電をしている人がいます。充電コードが邪魔で通行できません、病院として容認しているのですか？許可していないのであれば、その方を注意して欲しいです。

当院の対応

貴重なご意見をいただき有難うございました。

この度は、ご迷惑をお掛けしましたこと誠に申し訳ございませんでした。

さて、ご指摘の院内の壁コンセントは、病院の方針として人工呼吸器などの医療機器をお使いの方に限りご使用を認めているものでございます。

従いまして、その他の目的でご使用されている方を職員が確認した場合、使用を遠慮して頂くようお願い申し上げているところでございます。こういった方を見かけられましたら是非、病院スタッフにお声掛けをいただければと思います。

病院環境の在り方には今後も十分気を付けて参りたいと考えておりますので、皆様方のご理解とご協力をお願いしたいと存じます。

改めましてご意見を頂きましたことに対しまして感謝申し上げます。



公益財団法人 大原記念倉敷中央医療機構
倉敷中央病院

